

Entregan Premio por obra de toda la vida a periodistas cubanos



La Habana, 10 mar (RHC) La Unión de Periodistas de Cuba -UPEC-, entregó a destacados corresponsales de nuestro país el Premio Nacional de Periodismo José Martí del año 2017 por la obra de toda la vida.

Con la presencia del primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, la UPEC concedió el galardón a la directora de la editorial de la Mujer, Isabel Moya; el periodista jubilado Eduardo Yassells, y el integrante de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba Pedro de la Hoz.

En la ceremonia de entrega de los premios, de la Hoz en nombre de los tres laureados, expresó que este reconocimiento representaba una obligación para hacer un mejor trabajo cada día.

En esta misma jornada, se otorgaron, los Premios Juan Gualberto Gómez, también de la UPEC, para distinguir el trabajo excepcional de un año de periodistas de distintos medios y formatos.

Con información de PL.



Radio Habana Cuba